

A LA ASAMBLEA DEL CSOA "EL LABORATORIO" Y AL LLAMADO

CONSEJO

Este escrito pretende reflejar el posicionamiento de una serie de gente perteneciente al cada vez menos delimitado "Movimiento de Okupaciones", así como de personas y colectivos que apoyan a las mismas (Teniendo muy claro de que modo lo hacen).

Lo primero que debemos decir es que la presente no tiene el objetivo de desvirtuar el proyecto común ni el trabajo que esta llevando a cabo el CSOA "Laboratorio", ni pretende crear una división en el marco de convivencia en el que venimos trabajando hasta ahora las casas y Centros Sociales okupados.

Sí pretende ser, sin embargo un testimonio escrito de cual es nuestra postura ante lo que se ha venido a denominar NEGOCIACION, ante la cual las abajo firmantes manifestamos lo siguiente:

- No queremos ni tenemos absolutamente nada que negociar ni con ni a través de partidos políticos, instituciones gubernamentales, jueces, periodistas, concejales ni demás oscuros personajes que, históricamente, sólo se han dedicado a reprimir, penalizar, calumniar y desprestigiar todas las okupaciones del sistema Intergaláctico, además de hacerlo en beneficio de mafias especulativas a las que siempre han pertenecido, pertenecen y pertenecerán.

- Consideramos que liberar un espacio es evitar que esta gentuza meta sus manos en él.

- No se puede negociar nada sin dar garantías. Si alguien piensa que el Estado va a permitir que exista un sitio "legal" en el que se trabaje dentro de una o varias ideologías que atentan directamente contra sus intereses económicos, políticos o militares es, para nosotras como pensar que Dios existe, es bueno y además, es comunista.

- Apoyamos cualquier acción en contra del sistema represor. Consideramos la Okupación como un acto de separación real de todo lo que nos impone esta sociedad. Esto no lo definimos como automarginación, ya que sólomente, como meros consumidores que somos, somos una pieza más dentro del engranaje capitalista. Pensar lo contrario no sería marginal, sería irreal. Lo que sí podemos y queremos decidir por nosotras mismas es el grado de participación dentro de este engranaje que nos imponen.

Nuestro objetivo es destruirlo, no lograr su aceptación.

-Somos antiautoritarias, autónomas, y ahora delincuentes.

Cuando desalojen una okupación estaremos contra los desalojos y por los espacios liberados. Defendemos vuestra okupación como acción directa contra el Capital. Lo del proyecto es cosa vuestra, de la gente que ~~xx~~